八木北小学校のみなさんへ

3月3日から臨時休校が始まり、2か月がたちます。 みなさんが学校に来る日を心待ちに、わたしたちは準備をしています。

6年生 より



みなさんお久しぶりです。変わらず元気に過ごせていますか?友達と遊びに行けない、外に出られない、制限の多い生活で大変だと思います。でも、一人ひとりが毎日家で過ごすことで、だれかの命を救っています。時間のある今だからこそできることを考えて、毎日大切に過ごせると良いですね。この時間で挑戦してみたことを、次に会ったとき先生たちにたくさん聞かせてくださいね。

先生たちからは、おすすめの本を紹介します。読書をすると良いことがたくさんあります。「STAYHOME」だから、何もできない?そんなことはありません。外に出られなくても、本を読むと普通に生活しているだけでは経験できない世界を体験することができます。みんなが知らないことを、本はたくさん教えてくれます。新しい言葉をどんどん知ることができます。これからのみんなに必ず役立つと思います。この時間を充実したものにするために、読書をしましょう!!

●音楽が好きなあなたに・・・



6年生の自慢は歌唱力! わくわく発表会を通して、歌声を作り上げる喜びを知っているみんなだからこそ読んでほしい一冊です。映画化もされています。私はこの本に出てくる「手紙」という曲が大好きです!

●わくわくしたいあなたに・・・

「チョコレート工場の秘密」は生きていく うえで本当に大切なことは何かを教えてく れます。映画化もされています。「ガラスの 大工レベーター」は続編です。みんなと同じ 年齢で何度も読み返した本です!



●ドキドキしたいあなたに・・・



「ハリーポッターシリーズ」は、現実では体験できない魔法と冒険の数々に心惹かれる作品です。 「日本の歴史」は、自分の好きな時代や人物のところから読んでみるのも、歴史を好きになる第一歩かもしれません。漫画なので読みやすいです!

